



Erstes Ei im Storchennest

Denzlingen. Die beiden Störche Karli und Rosi begannen pünktlich mit dem Beginn des warmen Frühlingwetters mit dem Bebrüten der Eier für den Nachwuchs. Störchin Rosi legte am 3. April das erste Ei ins Nest auf dem 27 Meter hohen Storchenturm. Die Storchenfremde, insbesondere die Betreuer vom Heimatverein, hoffen nun, dass alle Eier ausgebrütet werden und keine Fremdstörche das Nest auf dem Turm angreifen, um den Horst selbst zu besetzen, wie dies im vergangenen Jahr zu beklagen war. Der Monitor am Fenster der Scheune am Museum Heimethues ist wieder eingeschaltet, auf dem man das Geschehen im Nest beobachten kann.